

El gobierno municipal muestra contradicciones de bulto sobre la demolición del Rey Chico

El PSOE sugiere al alcalde que encabece una cuestación si quiere derribar la obra

AMINA NASSER • GRANADA

El gobierno municipal no consigue aclarar cuál es su postura sobre la demolición del Rey Chico. Cada cual va a su aire. El alcalde de Granada, Gabriel Díaz Berbel, suscribe públicamente, antes distintos

medios de comunicación, el derribo de la obra. Horas después, su concejal de Urbanismo, Miguel Valle, sostiene en otro foro —un debate organizado por el Colectivo 220— que la demolición crearía graves precedentes y produciría situaciones de

indefensión. Por si fuera poco, el mismo día, otro edil del gobierno, Fermín Camacho, responsable de la delegación municipal de Cultura va y pone la guinda al firmar el escrito de la plataforma por la demolición de las obras.

El gobierno municipal no logra aclararse. Mientras Gabriel Díaz Berbel anunciaba su propósito de dirigirse al presidente del Gobierno andaluz para que negocie la posibilidad de demoler el edificio Rey Chico, su delegado municipal de Urbanismo sostenía en un debate público, que no se debe violentar la legalidad con la que la obra se ha ejecutado. El Ayuntamiento, aseguró Miguel Valle, mantendrá esa legalidad.

Las posturas contradictorias expresadas por distintos miembros del equipo popular sirvieron ayer al PSOE para criticar al gobierno local. Una de dos: «O el alcalde desautoriza al concejal de Urbanismo, o el concejal de Urbanismo desautoriza al alcalde». Así se expresó ayer el portavoz del grupo municipal socialista Antonio Cruz. El edil del PSOE, tras subrayar «la falta de criterio del PP», sugirió al alcalde que encabece una cuestación popular, junto a los partidarios de la demolición, para que asuman con sus aportaciones los gastos de expropiación y puedan restablecer «la belleza de ese entorno».

Cruz recordó que la obra responde a la legalidad vigente y que la polémica se desarrolla en el estricto campo de la estética. Por eso, recomendó a quienes consideran que el edificio no embellece la zona que hagan una suscripción popular. Entretanto, dijo el portavoz del PSOE, «habrá que esperar a que el edificio esté terminado para dar una opinión más racional».

«Esquizofrenia política»

También el delegado provincial de la Consejería de Cultura, Enrique Moratalla, subrayó las contradicciones del PP. «El equipo de gobierno padece una esquizofrenia importante», indicó. Sus representantes, añadió después, «trasladan una imagen de poca coordinación y de poca reflexión».

Moratalla realizó estas declaraciones después de participar en un debate organizado por el Colectivo 220 sobre la polémica del Rey Chico. La mesa redonda, que estuvo moderada por el periodista Juan José Ruiz Molinero, redactor jefe



JUAN ANTONIO PALMA

Mesa redonda sobre el Rey Chico, celebrada en el aula Magna de la Facultad de Ciencias.

de IDEAL, puso de manifiesto que existen posturas encontradas sobre la cuestión. Moratalla opinó que la discusión sobre el edificio forma parte «de la bola de nieve» desproporcionada, que se ha montado en torno a la Alhambra.

A su vez, el delegado municipal de Urbanismo habló con una precisión que no da lugar a la duda. Miguel Valle acudió al debate con

la Constitución en la mano, se amparó en el respeto al Estado de derecho, recordó que el proyecto ha pasado por ocho actos administrativos diferentes, que ha pasado por las manos de cuarenta personas y que, por tanto, la situación del edificio del edificio es de absoluta legalidad.

En la mesa redonda cada cual defendió su postura, con opiniones

para todos los gustos. Además de Valle y de Moratalla, intervinieron el arquitecto del edificio, Rafael Soler, el profesor de la Universidad de Granada Angel Isac, el presidente de la Academia de Bellas Artes, Francisco Izquierdo, el director del Patronato de la Alhambra, Mateo Revilla, y el decano de la Facultad de Bellas Artes, Domingo Sánchez Mesa.

AL LORO



LA CALLE

Médicos de familia

JUAN VELLIDO

SE manifiestan ante la Delegación de Salud de Granada. Protestan. Se aúnan al resto de los médicos de familia de Andalucía y, en cónclave, se marchan a Sevilla para exigir al Servicio Andaluz de Salud (SAS) nuevas oposiciones. Llevan así tanto tiempo, que su actitud parece ya algo consustancial a su carrera. Su calendario de reivindicaciones podría prolongarse indefinidamente, pues aunque se convocaran nuevas plazas, éstas serían impugnadas arguyendo arbitrariedad en la puntuación por méritos.

No es de recibo que desde hace ocho años no se celebre un concurso de traslados y de oposición para los facultativos. Tampoco que la preparación obtenida por los Médicos Interinos Residentes (MIR) no se puntúe adecuadamente en el baremo elaborado por el Servicio Andaluz de Salud, mientras en la mayoría de las autonomías esta formación, posterior a la licenciatura, se tiene en cuenta como estimación de especial relevancia.

Los MIR se sienten discriminados respecto de otros médicos generalistas que, en lugar de optar por los tres años de formación que ellos eligieron, accedieron a contratos fáciles de interinos del SAS. Y exigen de la Administración más objetividad en el baremo y una oferta pública de empleo en la que cada médico, generalista o de familia, pueda demostrar sus conocimientos y sus aptitudes.

Hay quien dice que los centros de salud se han convertido en *aparcamiento* público para los hombres del PSOE, que se puntúa más la fidelidad política que el trabajo bien hecho y que de todo ello, en realidad, se resiente muy mucho la calidad del sistema sanitario. Una multitud de voces reclama menos favores particulares y más rigor clínico; menos arbitrariedades y más contundencia para hacer valer aquellos principios en los que se fundamentó la reforma hacia una medicina preventiva. Una medicina que podría irse al traste si estos lastimosos dueños se aúnan a quienes predicen la medicina como empresa rentable.

COMAREX TE OFRECE

LA MEJOR FINANCIACIÓN!

RESERVA	CONTRATO	DURANTE OBRA	A LAS LLAVES	HIPOTECA (AL MES)*
85.000	255.000	46.042	255.000	40.769

Tu primer hogar por la mitad de lo que imaginas.

Grupo Inmobiliario **comarex**
Creamos formas de vivir.

Edificio **Arroyán**
de Jardines
Puerta de Elvira

Visítanos o pidenos folleto ilustrado, con ampliación de datos y planos, en nuestras oficinas.

CUPON
D: _____
Domicilio: _____
Tfno.: _____ Localidad: _____

Desear recibir información preferente sobre la promoción de viviendas del Edificio Arroyán de Jardines Puerta de Elvira. Enviar por Correo, Fax o entregar personalmente en Comarex, Gran Vía, 14. Tfno.: 22 14 10. Fax: 22 12 99. Granada.

*Importe aproximado. **IVA no incluido.

Gran Vía, 14. Tfno.: 22 14 10. Fax: 22 12 99. Granada. • También información en la propia obra. Tfno.: 15 86 68. De lunes a viernes, de 11 a 14 h. y de 17 a 20 h. Sábados y domingos sólo mañanas.